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Настоящая статья посвящена рассмотрению актуальных проблем правосубъектности депутатов законода-
тельных (представительных) органов государственной власти субъектов Российской Федерации. Отсутствие 
комплексных научных исследований по данной теме, а также активное развитие законодательства и практики 
его применения создают реальную потребность в рассмотрении указанных вопросов и формулировании про-
блем, требующих нормативного разрешения. Анализу подвергаются некоторые элементы статуса депутата, 
показаны особенности конституционного статуса депутата, подробно изучается развитие законодательства и 
правоприменительной практики в отношении конституционно-правового статуса депутата на уровне субъектов 
Российской Федерации на примере Вологодской области.
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The present article analyses actual problems of legal personality of the deputy of legislative (representative) body 
of the subject of the Russian Federation. The absence of comprehensive scientifi c research on this topic, as well as 
the active development of legislation and the application practice thereof, creates a substantial need to consider these 
issues and to formulate problematic questions requiring a normative solution. The paper also deals with some elements 
of the status of the deputies, gives a detailed analysis of the legislation and law enforcement practice regarding the 
constitutional status of mandate of the Deputy at the level of constituent entities of the Russian Federation.
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